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 局 別 審 査 

 

１ 伊 藤 純 一 委員（民権フ） 

 

１ 浸水対策について 

（１）31年度予算における浸水対策の考え方について伺いたい。 

（２）大岡川右岸雨水幹線の整備効果について伺いたい。 

（３）大岡川右岸雨水幹線の整備状況と完成時期について伺いたい。 

（４）雨水貯留施設の有効活用に向けた取組について伺いたい。 

 

２ 合流式下水道の改善について 

（１）合流式下水道の改善の目的について伺いたい。 

（２）雨水吐の改良の進捗状況について伺いたい。 

（３）横浜の良好な水環境の創出に向けて、より一層環境改善の取組を進めるべき 

と考えるが、見解を伺いたい。 

 

３ 下水道事業における国際展開について 

（１）横浜市が下水道事業において国際展開を推進する意義について伺いたい。 

（２）新興国における技術協力の取組状況について伺いたい。 

（３）セブ都市圏における無償資金協力事業の具体的な内容と見込まれる成果につ

いて伺いたい。 

（４）セブ都市圏における無償資金協力事業の実施に向けた準備調査の進捗状況に

ついて伺いたい。 

（５）今後の国際展開の考え方について伺いたい。 

（要望）現地の課題解決に向けて貢献しつつ、横浜のプレゼンス向上や市内企業の 

ビジネスチャンスの拡大につなげられるよう、国際展開のさらなる推進を強 

く要望する。 
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４ 市役所の温暖化対策の推進について 

（１）平成29年度の市役所の温室効果ガス排出量の状況について伺いたい。 

（２）今後の温室効果ガス排出量の削減に向けた取組の考え方について伺いたい。 

（３）公用車への次世代自動車の導入状況について伺いたい。 

（４）公用車への次世代自動車の導入に向けた方向性について伺いたい。 

（要望）市域全体の脱炭素化に貢献できるよう、公用車の新規購入や更新の際には、

次世代自動車を導入することとする原則をはじめとした具体的な排出削減対

策を強力に進めていただきたい。 

（５）温室効果ガス排出量に関するエネルギー情報等を管理する庁内システムの再

構築のねらいについて伺いたい。 

 

５ 下水道事業における温暖化対策について 

（１）南部汚泥資源化センター燃料化事業の効果について伺いたい。 

（２）北部汚泥資源化センター汚泥処理・有効利用事業の概要と期待される効果に

ついて伺いたい。 

（３）水再生センターにおける省エネルギーの取組について伺いたい。 

（４）下水道施設における温暖化対策の今後の進め方について伺いたい。 

 

６ 企業と連携した環境教育の推進について 

（１） 環境保全分野における企業との連携について伺いたい。 

（２） 企業と連携した環境教育の取組状況について伺いたい。 

（３） 環境教育で企業との連携を進めるための今後の取組について伺いたい。 
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７ 子どもを育む空間での緑の取組について 

（１）横浜みどりアップ計画における子どもを育む空間でのこれまでの緑の取組実

績について伺いたい。 

（２）保育園や幼稚園、小中学校に対する緑の維持管理や活用方法の支援内容につ

いて伺いたい。 

（３）未来を担う子どもたちが緑について学び、親しむことが出来る機会を創出し

ていくべきと考えるが、見解を伺いたい。 
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２ 行 田 朝 仁 委員（公明党） 

 

１ 谷本公園でのスポーツの場の確保について 

（１）青葉ＩＣ（インターチェンジ）高架下活用の進捗状況について伺いたい。 

（２）公園北側エリアの整備の状況について伺いたい。 

（３）北側エリアの本格整備にあたっては、現在の多目的運動広場の利用にも配慮 

すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

２ 地域の中での公園の魅力向上について 

（１）横浜市の公園におけるドッグランの設置状況について伺いたい。 

（２）ドッグランの設置に関する課題を踏まえた取組について伺いたい。 

（３）指定管理者による公園レストハウスの多様な活用事例について伺いたい。 

（４）公園の魅力を高めていくための取組について伺いたい。 

（要望）次期指定管理者にも地域の魅力向上につながる取組が行われるよう引き継 

ぎを徹底させるとともに、民間の創意工夫による市民サービスの向上が実現 

できるよう、今後とも市内外に幅広く事業者を募って選定していただきたい。 

 

３ 農地の不法投棄対策について 

（１）農地におけるこれまでの不法投棄対策について伺いたい。 

（２）農作物に影響の少ない照明灯を活用した不法投棄対策を進めるべきと考える

が、見解を伺いたい。 

（要望）良好な農景観の維持、また、市民の安心・安全のため、市民局や区とも連 

携して不法投棄対策を進めるよう要望する。 
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４ 下水道管の地震対策について 

（１）下水道管の耐震化の取組状況について伺いたい。 

（２）緊急輸送路における具体的な耐震化の取組と進捗状況について伺いたい。 

（３） 下水道管耐震化事業のスピードアップを図るべきと考えるが、見解を伺いた 

い。 

（４）30年度に、水道局及び災害協定を締結する民間団体と実施した被災した下水

道施設を把握するための訓練実施状況について伺いたい。 

（５）訓練を通じて得た課題と新たな取組について伺いたい。 

（６）災害復旧時の公民連携について伺いたい。 

（要望）地元企業との連携を深め、復興を契機に横浜がさらなる発展を成し遂げら

れるような関係構築を要望する。 

 

５ 横浜駅周辺における浸水対策について 

（１）横浜駅周辺における浸水対策の概要と進捗状況について伺いたい。 

（２）横浜駅周辺における水位周知下水道の概要と取組状況について伺いたい。 

（３）河川と同様に想定最大規模の雨に対する内水ハザードマップを策定すべきと

考えるが、見解を伺いたい。 

（要望）局地的な大雨などの自然災害に対し、ハード・ソフトを組み合わせて、し 

っかりと取り組んでいただきたい。 

 

６ 中小事業者への計画書制度導入について 

（１）温暖化対策計画書制度のこれまでの取組実績とその成果について伺いたい。 

（２）中小事業者のＣＯ2排出量と排出削減に向けた課題について伺いたい。 

（３）中小事業者のＣＯ2排出削減に向けた今後の取組について伺いたい。 

（要望）省エネ行動を促す取組の温暖化対策計画書制度をはじめ、様々な支援を着 

実に実施し、Zero Carbon Yokohama の実現を要望する。 
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３ 河 治 民 夫 委員（共産党） 

 

１ 浸水対策の進め方について 

（１）中期経営計画2018に位置付けられている地区における雨水管整備の進捗状況

について伺いたい。 

（２）本計画期間中の60ミリ対応３地区の整備内容について伺いたい。 

（３）次期計画2022以降に整備される10地区の取組状況について伺いたい。 

（４）本計画期間中にすべての地区で雨水管の整備が完成できない理由と、整備実

施において苦労している点について伺いたい。 

（５） 旭区における旧河川敷を活用したプロムナード整備の概要について伺いたい。 

（６）プロムナード整備の進捗状況について伺いたい。 

（７）プロムナード全体の整備は何期に分けて実施するのか、また、供用開始時期

について伺いたい。 

（８）供用開始までの期間を短縮するにあたっての問題点について伺いたい。 

（９）プロムナード整備にグリーンインフラを導入する意義や期待される効果につ

いて伺いたい。 
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２ みどりアップ計画について 

（１）次期みどりアップ計画の「公開性のある緑空間の創出事業」の取組内容につ

いて伺いたい。 

（２）「建築物緑化保全契約の締結」の取組によるこれまでの成果について伺いたい。 

（３）契約締結の件数が少ないと考えるが、見解を伺いたい。 

（４）契約締結に対する評価について伺いたい。 

（５）市民農園での野菜の栽培など農とのふれあいを求める市民ニーズに対する認

識について伺いたい。 

（６）市民農園の応募倍率について伺いたい。 

（７）農園開設に向けた取組の考え方について伺いたい。 

（８）みどりアップ計画の「様々な市民ニーズに合わせた農園の開設」事業の進捗

状況について伺いたい。 

（９）旧上瀬谷通信施設の跡地利用においても農園開設を検討すべきと考えるが、

見解を伺いたい。 

 

３ 下水道施設の維持管理について 

（１）下水道施設の維持管理・再整備の取組状況について伺いたい。 

（２）技術力向上に向けた人材育成の取組について伺いたい。 
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４ 川 口  広 委員（自民党） 

 

１ 31年度予算総括について 

（１）予算編成に対しての所感を伺いたい。 

（２）予算編成における主なポイントについて伺いたい。 

 

２ ガーデンシティ事業について 

（１）ガーデンネックレス横浜2019の新たな取組内容について伺いたい。 

（２）郊外部活性化の視点からも花と緑を活用した魅力づくりを一層進めていくべ

きと考えるが、見解を伺いたい。 

 

３ スマートフォンを活用した動物園の情報発信について 

（１）動物園アプリの開発のねらいについて伺いたい。 

（２）動物園アプリの周知・広報の進め方について伺いたい。 

（３）動物園アプリの今後の展開について伺いたい。 

 

４ 地産地消の推進について 

（１）横浜農場のプロモーションの取組状況について伺いたい。 

（２）食と農をつなぐための取組について伺いたい。 

（３）一人でも多くの市民が参加できる地産地消の取組を増やしていく必要がある 

と考えるが、見解を伺いたい。 

 

５ 公園トイレのバリアフリー化について 

（１）公園トイレのバリアフリー化の状況について伺いたい。 

（２） 公園トイレのバリアフリー化を進めるにあたっての考え方について伺いたい。 
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６ 低炭素電気の普及促進について 

（１）電気供給事業者への制度周知に向けた取組について伺いたい。 

（２） 電気の使用者に低炭素電気の選択を促すための今後の取組について伺いたい。 

（３） 市役所が行う温室効果ガス排出量削減に向けた今後の取組について伺いたい。 
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５ 上 野 盛 郎 委員（自民党） 

 

１ 実感できる緑の創出について 

（１）シンボル的な緑の創出事業におけるこれまでの成果について伺いたい。 

（２）市民が実感できる緑の創出に向けた今後の取組について伺いたい。 

 

２ 公園愛護会について 

（１）公園愛護会の活動状況について伺いたい。 

（２）公園愛護会の活動に際してよこはまフェアの成果が活かされている取組につ

いて伺いたい。 

（３）担い手不足を解消し、あわせて公園の魅力を高める取組について伺いたい。 

 

３ 公民連携による都心部公園の活性化について 

（１）公民連携による都心部公園の活用事例について伺いたい。 

（２）公民連携による都心部公園の活性化に向けた今後の取組の考え方について伺

いたい。 

（要望）公民連携による都心部公園の魅力と賑わいの創出にあたっては、エリア全 

体の集客につなげるとともに、横浜のブランド力の向上にも貢献する取組を 

要望する。 
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４ 市民生活を支える下水道について 

（１）これまでの浸水対策の取組と成果について伺いたい。 

（２）今後の雨水整備の進め方について伺いたい。 

（３）下水道管のスクリーニング調査状況について伺いたい。 

（４）今後の下水道管のストックマネジメントの取組について伺いたい。 

（５）今後の下水道事業に対する所感を伺いたい。 

（要望）日々の汚水処理だけでなく、浸水対策などの防災面でも大変重要なライフ 

ラインである下水道を、今後も継続して適切に事業運営されることを強く要  

望する。  
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